

Einladung

Der Pfälzische Schachbund e.V. lädt für den 13. August (Samstag) zu einem Treffen der pfälzischen und saarländischen Schachfreunde in das Lokal „Forsthaus Beckenhof“ nach 66955 Pirmasens, ein. Die Anfahrt sollte über die B10 und die Abfahrt von der B10 zwischen Pirmasens-Waldfriedhof und Münchweiler erfolgen. Ein Eintreffen zwischen 11 und 12 Uhr ist erwünscht. Das Ende der offiziellen Veranstaltung ist gegen 17 Uhr geplant.

Motto der Veranstaltung:

„Die Pfälzische Schachfamilie trifft ihre saarländischen Schachfreunde“.

Wie bekannt, konnten wir im Jahr 2021 unser 100-jähriges Jubiläum coronabedingt nicht angemessen feiern. Leider musste auch die geplante Jubiläumsveranstaltung während des Schachkongresses 2022 in Frankenthal ausfallen.

Corona, mit seinen wechselnden Varianten, schränkt uns weiterhin ein. Aus diesem Grund wollen wir das Treffen im Rahmen einer Freiluftveranstaltung durchführen. Hierzu ist der Gasthof „Forsthaus Beckenhof“ mit ca. 600 Sitzplätzen im Biergarten (und bei witterungsbedingtem Bedarf auch in den Gasträumen) bestens geeignet.

Neben dem gesamten Erweiterten Präsidium des PSB sollen möglichst alle pfälzischen Schachvereine/Schachabteilungen mit Vereinsvertretern, Schachsportlern, Angehörigen und Freunden daran teilnehmen.

Je zwei Mitglieder der pfälzischen Vereine/Schachabteilungen erhalten vor Ort, nach rechtzeitiger namentlicher Anmeldung (bis spätestens 6. August an Klaus Kehrein, Email: klaus.kehrein@gmx.de) einen Verzehrzuschuss in Höhe von je 20,00 € in bar ausgezahlt. Die Gastronomie bietet bei Selbstbedienung preiswerte Speisen an. Der Verzehrzuschuss sollte in voller Höhe für Speisen und Getränke im Rahmen der Veranstaltung verausgabt werden. Fahrtkostenzuschüsse können nicht gezahlt werden.

Ferner erhalten diesen Zuschuss auch 50 Schachfreunde aus dem Saarland.

Vor Ort kann in diversen Turnieren Schach gespielt werden (z.B. Blitz- oder Schnellschachturnieren). Anmeldungen sind bis zum jeweiligen Turnierbeginn möglich. Es findet kein Vergleichskampf mit den saarländischen Schachfreunden statt. Das Spielmaterial stellt der PSB.

Eine Vorstellung des Lokals, der Anfahrtswege über die B10 und einen Auszug aus der Speisekarte finden Sie u.a. unter <https://www.facebook.com/forsthausbeckenhof> bzw. <https://beckenhof.de/>.

Ich würde mich sehr freuen, viele Schachfreundinnen/Schachfreunde am 13. August begrüßen zu dürfen.

Bernd Knöppel, Präsident des PSB